

GIJÓN

Una estudiante gijonesa participará en la recreación del Parlamento Europeo

01.03.08 - E. C.

Emma Rodríguez, estudiante de Primero de Bachillerato del Instituto Jovellanos, será la única representante asturiana en la fase final de un concurso de recreación del Parlamento Europeo, organizado en España por Cajamadrid y la Fundación San Patricio.

Esta estudiante gijonesa de 16 años ganó su plaza en las fases regional y nacional defendiendo el tema 'La piratería y los derechos de autor'. Además, su alto nivel de inglés la hizo acreedora de una de las 20 plazas destinadas a España para la fase final de este concurso, que se celebrará en dos convocatorias: una, en abril, en Estocolmo (Suecia), y otra, en otoño, en sede aún por designar.

| Comparte esta noticia -



¿Qué es esto?